

暑い日が続いてますね…。私は夏バテになりそうです。(;’・ω・)
さて、今回は前回のガーデニングについてです。様々な入居者さまの連携プレイによって種を蒔いて用意したプランターでしたが再度、毎日、丁寧に入居者さまに水やりをしていた結果…



コスモスの芽は大きく伸びてとても分かりやすいのですが、カモミールの芽は私も初めて見たので驚きましたがとても小さいですね…

入居者さまもカモミールの芽が出ているのに気づかない方もいらっしゃいました。

写真だともっと分からぬかもしれません。探して見て下さい(^♪

ちなみにコスモスは漢字だと「秋桜」です。花言葉は色によって決まっていて白色は

「優美・美麗」赤色は「乙女の愛情」ピンク色は「乙女の純潔」黄色は「野生の美しさ」茶色は「恋の終わり」だそうです。意外にも「秋桜」と漢字で書くこと、日本各地でも見られるので日本原産だと思いきや実はメキシコです。和名の由来は明治12年に日本に渡来した際に群生して咲き、花びらが桜の形に似ていていることから「秋の咲く、桜のような花」なので「秋桜」となったそうです。茎の細く弱いように思いますが実はとても強く台風で倒れても茎の途中から根を出して立ち上がって花を咲かせます。

コスモスみたいに夏でも強い体が欲しいです。('艸')

次回は入居者さまの余暇活動等についてお伝えします～。乞うご期待！！

